

LEGISLADORES CHEQUEARON DEPOSITOS CHALACOS DENUNCIADOS**«Empresas son bombas químicas en el Callao»**

Unos a favor y otros en contra, fue el escenario que se mostró en la urbanización Chacarita, en el Callao, por parte de los vecinos, quienes se enfrentaron por la ubicación (frente a dicha zona) del terminal de productos líquidos y químicos, DQM.

Durante la inspección en la zona, por parte de los parlamentarios Elvira de la Puente y Carlos Amas, miembros de la Comisión del Medio Ambiente y Ecología del Congreso de la República; un grupo de exaltados lugareños protagonizaron una trifulca en la calle Barrio 1, de Chacarita.

Uno de los dirigentes vecinales, Oscar Wong Ortigas señaló que los menores de la zona se encuentran mal de salud, presentando síntomas de alergias y dolores de cabeza. «Estamos enfrentando a una empresa que va a almacenando 50 millones de litros de ácido sulfúrico, fosfórico y demás productos químicos altamente letales que amenazan nuestras vidas», luego de estas declaraciones, un numeroso grupo de personas se enfrentaron contra Wong Ortigas, mostrándose a favor de la empresa DQM.



Pobladores que habitan cerca del depósito DQM armaron trifulca por el funcionamiento de dicha empresa.

VISITA PARLAMENTARIA:

El legislador Carlos Amas señaló que la visita responde a un reclamo y temor por parte de la población de Chacarita, quienes piden que esta situación tenga una solución rápida. «No queremos cerrar los ojos ante una realidad con la población vecina de este depósito. Nos han informado que son 30 empresas que se encuentran laborando en el Callao provocando terrible contaminación, de las cuales hasta el momento hemos inspeccionado 6 de ellas (Cor-

mín, Perú Bar, Repsol, DQM, Praxair y Vinsa)». Asimismo, informó que las medidas normativas de seguridad señalan que debe existir un mínimo de 100 metros de distancia con los domicilios aledaños, pero se comprobó que los tanques de ácido sulfúrico se encuentran a una distancia de 18 a 25 metros.

Por su parte, la parlamentaria aprista Elvira de la Puente señaló como uno de los primordiales problemas la licencia de funcionamiento otorgada por la Municipalidad del

Callao, ya que otorgó a DQM una zonificación I-2 (industria liviana), sin embargo —señaló de la Puente— «debieron de otorgarle una I-4 (industria pesada)».

DQM SE DEFIENDE:

El Presidente del Directorio, Enrique Gubbins señaló que la municipalidad del Callao emitió un certificado de compatibilidad de uso que indica de I-2 (industria liviana), pero refirió que al no tratarse de una industria de dicho tipo, sino de un almacén, se trataría de una zonificación compatible.

Refirió, también que en 1998 y 1999 la empresa realizó un estudio de impacto ambiental que fue aprobada por el Ministerio de la Producción, de Energía y Minas, de Transportes, Digesa y DECAPI. Según refirió se viene realizando una campaña sucia por parte de competidores que no cumplen con normas de seguridad.

NIÑOS DE SAN JOSÉ CON SALUD DETERIORADA:

Luego de inspeccionar Chacaritas, los integrantes de la comisión de Medio Ambiente y Ecología se dirigieron hasta la urbanización San José, donde también los vecinos denunciaron que las empresas Praxair y Vinsa contaminan altamente la zona. El licenciado y asesor ambiental de Bellavista, Juan José de la Cruz, informó que los infantes muestran cuadros de alergias y asma provocados por el Moléculas Amina (derivado del amoníaco) y otros elementos que provienen de la planta de Praxair. También manifestó que el 25 de febrero de 2003 se produjo un accidente de cisternas en las instalaciones de Praxair, lo que provocó la muerte de un trabajador.